



Panneau indiquant la rue sur ma facade sans avis

Par **kornflex**, le **03/03/2012** à **19:12**

Bonjour,

J'habite une maison juste à une intersection.

Plus précisément, une première maison fait l'angle de la rue, et je suis à la maison juste après.

Le panneau indiquant le nom de ma rue était fixé sur la première maison, mais ce dernier vient d'être déplacé et se retrouve fixé par 4 vis dans mon mur de maison sans avoir été informé avant.

Ai je moyen de demander de le retirer ?

Je suis contre le fait que la municipalité ne m'ait pas demandé avant.

De plus, ils y sont allés avec des vis dans ma façade, et si je me tape des fissures sur mon mur de leur faute, je n'aurai aucun recours.

Merci bcp pour vos conseils.

Par **Tisuisse**, le **03/03/2012** à **23:17**

Bonjour,

Voir le maire.